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広告バナー   

「日本文化チャンネル桜二千人委員会」創設のお知らせ 

  

皆様へ  

 

 日本文化チャンネル桜は、創立五年目を迎えましたが、ここに至りまして、運営資金が致命的な不足に陥り、平成二

十年九月以降の放送を続けることが困難になりました。この五年間は、代表取締役社長である水島総が、私費七億円以

上（衛星放送フィリピンチャンネル株売却や個人預貯金等）全てを投じて、チャンネル桜の運営資金に当てて来まし

た。 

しかし、それも全て尽きて、このまま公共電波による放送続行が不可能になりました。残念ながら、これまでの視聴者

や個人スポンサーの皆様による支援だけでは、チャンネル桜の放送を続けていけないのが、厳しい現実であります。 

 

 いかなる外国や外国勢力、いかなる企業、政治、宗教団体からも自由と独立不羈の志を守って来た日本で唯一の公共

放送局「チャンネル桜」が、今、消滅する危機を迎えております。 

 

 代表の水島総は、自身が無一文になったことは後悔しておりませんが、日本で唯一の草莽テレビ局の消滅は、国家的

危機を迎えたこの時代にあって、日本と日本人にとり、計り知れないマイナスになるだろうと深刻に憂慮しておりま

す。是非、これからは全国草莽の皆さんによって、この細々ではありますが、切り開かれた道を後に続いていただき、

何とか、日本国民の、日本国民自身による、日本国民のための公共放送の最後の砦を守り抜いていただきたいと、心よ

り願っております。 

 

 チャンネル桜は、我が国の伝統文化の復興と保持を目指し、戦後日本を見直そうとする日本で最初の、そして唯一の

草莽メディアとして創立されました。 

 繰り返しになりますが、私達のチャンネルは、国家権力やいかなる外国や外国勢力・政治団体・宗教団体・大企業等

からも、自由と、独立を守ってきた草莽チャンネルでありました。 

 私達はそれを誇りに思います。 

 

 日本文化チャンネル桜の社是は、「草莽崛起」（吉田松陰）と「敬天愛人」（西郷南洲）であります。 その旗印を

高く掲げ、これからも私達の「志」実現へ、全身全霊で邁進する所存であります。 

 その実現に向けて、現実的な道として、「チャンネル桜二千人委員会」創設があります。 

 今、世界の大転換期にあって、私たちは、この草莽崛起、独立不羈の「志」を実践、推進し、日本人としての「正

論」を皆様に発信し続けるため、また、新たな、そして大きな出発を実現するために、「チャンネル桜二千人委員会」

創設を提案させていただくことを決意しました。 

 

 この委員会は、二千人（以上）の委員の皆様が月に一口一万円以上のチャンネル桜を支える資金を提供していただき

（形式的には贈与とか寄付にならぬよう広告スポンサー料となります）、ＮＨＫが国民の視聴料で運営されているよう

に、二千人以上の日本人委員によって、あるいはそれ以上の数の草莽日本国民によって、自由で独立不羈のテレビ局を

運営しようというものです。 

 

 いわば、小さいながら新たな「新ＮＨＫ（新日本放送協会）」を日本国民の手で創設しようというものです。 

 これはまた、本来の公共放送局の在り方を国民の手で実現しようとする草莽日本国民運動でもあります。 

 

 現実の問題として、例えば、衛星放送「ハッピー２４１チャンネル」放送開始当初のように、毎日約三時間から四時

間の放送番組の製作と放送を続けるためには、毎月約二千万円が必要となります。つまり、一時間あたりの番組製作と

放送のために、約十六万円が必要だということになります。この内訳には、全ての経費（衛星放送時間枠使用料・番組

製作の出演者ギャラ・撮影費・ロケ取材費・美術費、スタジオ使用費、スタッフ人件費、光熱費、連絡費、事務所経費
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等）が含まれています。また、この金額には、インターネット動画放送So-TVのサーバーと回線使用料と技術者人件費

も含まれています。地上波の深夜の三十分番組でも、製作費が数百万の予算であることを考えていただくと、いかに私

たちが無駄のない超低予算で番組制作をしてきたかご理解いただけると思います。 

 

 もし、二千人委員会が目指す二千人を超え、四千人委員会になったなら、二十四時間の放送を新たに再開出来るよう

になります。 

 

 月額一万円という金額は、草莽の日本人にとっては大変大きなお金です。 

 しかし、一億二千万人の日本人の中には、必ずやこの草莽チャンネルを自ら支えようとしてくれる二千人以上の「草

莽」がいることを私たちは信じています。 

 

 世界最古の国の国民として、長い歴史と文化を築き受け継いできた祖先のため、そして、これから生まれてくる私た

ちの子孫のため、日本国民の日本国民による日本国民のための草莽テレビ局を皆様の志と力により、守り育てていただ

きたく「日本文化チャンネル桜二千人委員会」創設の告知とお願いをさせていただきました。 

 

 命もいらず、名もいらず、官位も金もいらぬ人は、仕抹に困るもの也。 

 此の仕抹に困る人ならでは、艱難を共にして 国家の大業は成し得られぬなり。 西郷南洲翁遺訓より 

 

 私達は、「仕抹に困る」メディアであり続けます。 

 私達は、日本を最も愛するメディアであり続けます。 

 私達は、日本と日本人を信じます。 

 私達は、日本と日本人の未来を信じます。 

 

 私達は、日本唯一の草莽メディア「日本文化チャンネル桜」です。 

 

 全国草莽の皆様におかれましては、何卒、委員の一人になっていただきたく、心よりお願い申し上げます。 

 また、皆様におかれましては、全国各地で二千人委員会の拡大と各地区支部創設のためのご支援、ご協力に立ち上が

って(草莽崛起)いただきたく、お願い申し上げます。 

 

   平成二十年九月十一日 

株式会社日本文化チャンネル桜 代表取締役社長 水島 総       

「日本文化チャンネル桜二千人委員会」準備委員会事務局長 松浦芳子 

 
  
詳しくは下記をご覧下さい。 
http://www.ch-sakura.jp/topix/538.html 
http://www.ch-sakura.jp/sakura/twothousand_flyer080912.pdf 
http://www.ch-sakura.jp/sakura/twothousand_application080912.pdf 
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2008/09/12 15:55Commented by 花うさぎ さん 

気がつくのが遅れました。なんと言ってもまともな正論を放送してくれる唯一の局ですから

ね。これは何とかして放送を継続して欲しいものです。気がついた方、情報を広めて一人

でも多くのかたの賛同が得られるようにご協力下さい。  
 

2008/09/12 19:11Commented by zukin さん 

hanausagi様 
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チャンネル桜のイベント情報はけっこう網羅的で重宝なので、さきほど久しぶり

に訪問してみて...ショックでした。月1万は確かにちょっと痛いですが、難しけ

ればなんとか一口2000円の友の会でも入ってくれる人が増えれば、と思いま

す。できるかぎり情報広めます。しかし、お金がない保守陣営、という厳しい現実をまたつ

きつけられたような気がします。  

 

2008/09/12 20:46

Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
＞難しければなんとか一口2000円の友の会でも入ってくれる人が増えれば、

と思います。 

 
コメント感謝です。ご指摘のとおり、普通の個人で毎月一万円というのは大変ですから、

五千円とか三千円コースなども検討してくれれば良いですね。 

 
＞お金がない保守陣営、という厳しい現実をまたつきつけられたような気がします。 

 
本当に保守は「武士は食わねど高楊枝」的なとこがありますね。会費を給料から天引きす

る労組とはここが決定的に違う部分です。残念ですが。  

 

2008/09/13 13:04Commented by ぜろ坊主 さん 

昨日「クライン孝子の日記」でチャンネル桜が行き詰まったこのと知りました。今日ははな

うさぎさんがエントリーしたいらっしゃるのを見て何とか，水島さんにお力添えしたいものと

思います。 

 
 今日（土曜日）にチャンネル桜に電話したら、社員がいらっしゃったので申し込み方法に

ついて尋ねて見ました。 
 2千人委員会は１万円／月の会費でチャンネル桜So-TVが見られますが、個人的には

難しいところがあります。 
 現在私はインターネットでSO-TVを見るユーザで3150円／月の使用料を払って居ま

す。この際，がんばって友の会一般会員（2千円／月）として登録することにしました。会

費の支払いは、三菱UFJ銀行，郵便口座，イーバンクへの振込み（自動引き落とし）がで

きるようです。 

 
 水島総さんのお仕事に対して少しでも役に立ちたいと思っています。  

 

2008/09/13 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To ぜろ坊主さん 
 
＞現在私はインターネットでSO-TVを見るユーザで3150円／月の使用料を払って居ま

す。この際，がんばって友の会一般会員（2千円／月）として登録することにしました。 
 
おお～、ご協力感謝です。 

 
正直言って今の時代は、創価学会からの多大な収入があり、大手企業の広告出校があ

っても経営難に陥っている放送局新聞社がごろごろある時代です。 

 
＞国家権力やいかなる外国や外国勢力・政治団体・宗教団体・大企業等からも、自由と、

独立を守ってきた 

 
ことに誇りを持つのはよいとしても、保守の意味を理解し危機感を持つ企業からはもっと

サポートを得ても良いのではないか、と思っています。いずれにしても勝負はこの二週間

ですね。  

 

2008/09/19 19:47Commented by ぱんたか さん 

 遅ればせでお恥ずかしいぱんたかです。 
 阿比留さんのところにも書きましたが、これから「二千人委員会」応募の手続きをしま

す。 

 
   

 

2008/09/19 20:39Commented by 花うさぎ さん 
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To ぱんたかさん  
 

＞阿比留さんのところにも書きましたが、これから「二千人委員会」応募の手続きをしま

す。 

 
おお～、有り難うございます。 

 
個人で月一万円は辛いから、もう少し下のコースも準備してくれると有り難いですね(^
^)。  

 

2008/09/20 07:58

Commented by ぱんたか さん 

To hanausagiさん  
 
>個人で月一万円は辛いから、もう少し下のコースも準備してくれると有り難い

ですね(^^)。 
 
 はい、仰る通りです。 
 先日の『敵兵を救え』は一回だけですが、こちらは無期限ですから。 
 ま、やれるとこまでやりましょう。  

 

2008/09/20 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん  
 
＞先日の『敵兵を救え』は一回だけですが、こちらは無期限ですから。 

 
水島氏は番組の中で四万人の人が毎月千円支援してくれればと云ってます。 
ということは月四千万円、年間五億の収入が現在の体制を維持するためには必要と云う

ことです。 

 
う～ん、私が官房長官だったら機密費からそのくらいは平気で出しますね。海外に遊びに

行く議員にお小遣い上げるくらいなら…(^^；。  

 

2008/09/20 15:15Commented by sakurara さん 

hanausagiさん、こんにちは、本日２回目ですf(^-^;。 
さきほどはお返事ありがとうございました。 

 
私もさきほど友の会２千円コースに申し込みしました。 
一ＯＬに月１万円はやはりキツイので(><;)。 
 
コレからも出来る範囲で協力できることはしていきたいと思いますので、いろいろな情報

発信をよろしくお願いしますm(_ _)m。  

 

2008/09/20 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
＞私もさきほど友の会２千円コースに申し込みしました。 

 
ありがとうございます(^^)。 
 
って、別に私は委員会の関係者ではないのですが…。 

 
＞コレからも出来る範囲で協力できることはしていきたいと思います 

 
こういうコメント頂けると本当に嬉しいです。ブログ作って良かったなあ～と感じていま

す。  
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